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      Annotation

    
        
          Цель исследования: проектирование жилого дома, отвечающего стандартам энергоэффективных зданий в условиях Крайнего Севера. Изучить существующий метод строительства на вечной мерзлоте. Основные задачи исследования: 1. Проанализировать климатические особенности региона и требования, предъявляемые к зданиям и сооружениям 2. На основе анализа пассивных зданий в мировой практике определить особенность строительства и возможность применения в Арктике. 3. Разработать проект жилого дома с использованием энергоэффективных технологий при природно-климатических условиях на Крайнем Севере. Предметом исследования является использование энергосберегающих технологий в климатических условиях Арктики. В результате данной работы был спроектирован проект энергоэффективного дома в условиях Крайнего Севера. В исследовании описаны рекомендации, которые могут быть заложены в нормативные акты для проектировщиков зданий в условиях Крайнего Севера.
        

        
          The purpose of the study: designing a residential building that meets the standards of energy-efficient buildings in the conditions of the Far North. To study the existing method of construction on permafrost. The main objectives of the study: 1. Analyze the climatic features of the region and the requirements for buildings and structures 2. Based on the analysis of passive buildings in world practice, to determine the peculiarity of construction and the possibility of application in the Arctic. 3. To develop a residential building project using energy-efficient technologies under natural and climatic conditions in the Far North. The subject of the study is the use of energy-saving technologies in the climatic conditions of the Arctic. As a result of this work, an energy-efficient house project was designed in the conditions of the Far North. The study describes recommendations that can be incorporated into regulations for building designers in the conditions of the Far North.
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